
会議の結果 

 

件 名 令和６年 11 月定例教育委員会 

日 時 令和６年 11 月 14 日（木） 午後２時 00 分～午後３時 00 分 

場 所 田辺市役所本庁舎１階 多目的ホール３ 

出席者 〇教育長・教育委員 

 野田教育長、碓井委員、髙橋委員 

○職員 

 狼谷教育次長、岡本教育総務課長、太田学校教育課長、櫨畑学校教育課参事 

福田給食管理室長、那須生涯学習課長、熊野スポーツ振興課長、山本文化振興課長 

中川文化振興課参事、鈴木芳養児童センター長、太田末広児童館長、田中天神児童館長 

松川図書館長、千品美術館長、岡崎中辺路教育事務所参事、高根大塔教育事務所長     

小守本宮教育事務所長、林青少年センター長 

北山教育総務課庶務係長、中松教育総務課事務員 

 

 

１．開会 

野田教育長が開会のあいさつと以下の報告を行った。 

・議案、報告事項の件数（議案２件、報告事項８件） 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に髙橋委員が指名された。 

 

３．議件 

◎議案第１号 「紀南文化会館の指定管理者の指定について」（文化振興課） 

【文化振興課長】 

紀南文化会館の指定管理者の指定についてご説明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

【教育長】 

それでは、ご審議をお願いします。 

 

【碓井委員】 

   指定管理者の応募は１社だけなのか、随意契約なのか教えていただけますか。 

  

【文化振興課長】 

応募の経過につきましてですが、９月６日から 30 日にかけまして広報やホームページ等で募集を



行いました。全体で３社手が挙がりまして、10 月 24 日に田辺市の指定管理者選考委員会を開催し、

10 月 31 日付で各社に向けて通知書を発送いたしました。 

 

【教育長】 

 この業者は今までも紀南文化会館の指定管理者として実績のある会社ということでよろしいです

か。 

 

【文化振興課長】 

現在指定管理をお願いしている東京の会社でございます。 

 

【教育長】 

特に今まで何か不都合があったということもなかったということでよろしいですか。 

 

【文化振興課長】 

 はい。 

 

（ このほか、教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 【教育長】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

  

 

◎議案第２号 「田辺市指定文化財の新規指定等について」（文化振興課） 

【文化振興課参事】 

田辺市指定文化財の新規指定等についてご説明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

【教育長】 

それでは、ご審議をお願いします。 

 

【碓井委員】 

指定文化財になりますと、修繕などの費用負担は田辺市がしていくのでしょうか。 

 

【文化振興課参事】 

本来は所持者が修繕をするということになるのですが、だいぶ費用等かかりますので修繕など行

う際は、補助事業というかたちで市の方から上限はありますが補助させていただきます。 

 



【髙橋委員】 

修繕のほかに新規指定になった場合、今までと変わることがありましたら、教えていただきたいで

す。 

 

【文化振興課長】 

 指定文化財になりましたら、まずは現状を守っていただくということで現状から変更する際 

は、市に届出を出していただいて、こちらの方から許可させていただくことになっております。 

 

（ このほか、教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 【教育長】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

４．報告事項 

◎報告第１号 「田辺市就学援助要綱及び田辺市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部改正について」 

教育総務課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「令和６年度 田辺・西牟婁中学校新人総合体育大会結果報告について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「水曜日のカンパネラ プレミアムライブ 2025 の開催について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「田辺歴史民俗資料館企画展「熊野へいざなうアイテムたち」について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「田辺市生涯学習フェスティバル記念イベントについて」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第６号 「「紀伊山地の霊場と参詣道」世界遺産登録20周年記念シンポジウム 

       『南方熊楠と熊野』について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第７号 「第 67 回関西実業団対抗駅伝競走大会結果について」 

        スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎報告第８号 「令和６年度中辺路文化祭について」 

        中辺路教育事務所参事から報告を行った 

  

  

 

 

 

 



４．その他 

◎「田辺市スポーツ推進委員協議会だよりについて」 

スポーツ振興課長から報告を行った。 

◎「令和６年度なんぶフェスティバルについて」 

末広児童館長から報告を行った。 

◎「市立図書館 10 月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

図書館長から報告を行った。 

◎「青少年センターだよりについて」 

青少年センター長から報告を行った。 

 

 

５．閉会 

野田教育長が閉会のあいさつを行った。 

  


